

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di Indonesia, Media Massa merupakan kebutuhan yang penting di kalangan masyarakat untuk mendapatkan informasi mengenai peristiwa-peristiwa dan data yang ada di berbagai macam daerah dan dunia. Dengan adanya teknologi terkini, penyampaian berita dan proses mendapatkan informasi menjadi sangat mudah dilakukan. Namun, tidak hanya itu saja, dengan adanya teknologi, berita yang disampaikan juga harus menarik. Suatu berita bisa menjadi menarik di mata masyarakat apabila memiliki unsur visual yang memikat, seperti desain berita yang informatif namun masih tetap menarik. iNews Media Group adalah satu kantor berita yang melakukan proses tersebut secara teratur.

Nama “iNews” merupakan singkatan dari Indonesia News, dan juga merupakan bagian dari Media Nusantara Citra Group (MNC Group). Karena MNC Group merupakan perusahaan televisi yang memiliki banyak bentuk penyiaran media seperti televisi, dan *livestream*. Bukan hanya bentuk penyiaran media, konten yang ditayangkan dari MNC Group juga banyak, sehingga MNC Group memiliki program-program televisi yang fokus ke konten-konten penayangan tersendiri di program masing-masing seperti iNews channel, Lintas iNews di MNCTV, Seputar iNews di RCTI, dan Buletin iNews di Global TV. Ada juga channel berbayar langganan yaitu IDX Channel, dan Sindonews TV. Aktivitas-aktivitas iNews berlangsung di iNews Tower, yang berlokasi di Kebon Sirih, Jakarta Pusat.

Penulis memilih untuk melaksanakan program Magang Merdeka yang merupakan bagian dari program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) di iNews Media Group. Program magang dilaksanakan dari pihak Universitas Multimedia Nusantara yang merupakan salah satu Perguruan Tinggi yang melaksanakan program MBKM untuk memberi peluang dan pengalaman kepada mahasiswa di lingkungan kerja dan sebagai persyaratan kelulusan bagi seluruh mahasiswa. Program magang ini bertujuan untuk mengembangkan mahasiswa-

mahasiswa agar menjadi pribadi yang lebih baik dari aspek ilmu, keterampilan, dan pemikiran. Penulis juga memilih untuk menjalankan aktivitas magang di iNews Media Group dikarenakan penulis menyukai aktivitas-aktivitas yang berkaitan dengan *motion graphic* dan juga karena iNews memiliki divisi Grafis yang mengerjakan *motion graphic* sebagai visual untuk pemberitaan. Maka dari itu penulis akhirnya menjalankan aktivitas magang sebagai Desainer Magang di iNews di bawah naungan divisi Grafis.

iNews pada saat itu sedang mencari Desainer Magang yang bisa membantu divisi Grafis dalam pengerjaan *motion graphic* dan juga aset-aset 3D untuk salah satu program berita mereka yang bernama Kronologi dimana program berita tersebut meliputi berita-berita yang terkait dengan peragaan ulang atau penggambaran ulang kronologi dalam suatu tempat kejadian dimana tindakan kriminal dilakukan oleh suatu pihak atau pelaku. Ketika penulis memasuki iNews sebagai Desainer Magang, penulis ditugaskan untuk mengerjakan aset-aset 3D karena Koordinator Desainer dari divisi Grafis melihat potensi dari penulis dalam pengerjaan aset-aset 3D sehingga penulis menjalankan aktivitas magangnya dengan mengerjakan tugas-tugas aset 3D dan juga *motion graphic*.

1.2 Tujuan Magang

Penulis memiliki tujuan dalam melaksanakan program magang untuk mendapatkan kesempatan untuk praktik kerja nyata di lapangan dalam jangka waktu 4 bulan di iNews Media Group. Hal tersebut merupakan sebuah kesempatan yang sangat besar bagi penulis untuk merasakan hal-hal yang dilalui oleh seorang anggota dari tim kreatif dalam industri media massa, terutama dalam pembuatan *news graphic* dengan ilmu yang sudah dipelajari penulis.

Penulis memiliki persyaratan kelulusan yang perlu dipenuhi dan juga keinginan pribadi untuk melakukan magang di perusahaan iNews Media Group, di antaranya:

1. Syarat kelulusan S1 di Universitas Multimedia Nusantara dan mendapatkan gelar sarjana desain.

2. Sarana untuk menambah pengalaman mengenai motion graphic secara umum, serta infografis berita dalam profesi sebagai *designer*.
3. Mempelajari ilmu-ilmu baru yang diberikan rekan-rekan kerja dan *supervisor* di lingkungan kerja.
4. Mendapatkan pengalaman bekerja yang dapat dilampirkan dalam Portofolio serta CV pribadi.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Magang

Berikut ini adalah penjelasan rinci mengenai jangka waktu dalam melaksanakan magang serta prosedur-prosedur yang telah diikuti oleh penulis untuk dapat menjalankan aktivitas magang di iNews Media Group:

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Magang

Selama aktivitas magang di iNews Media Group berjalan, penulis mendapatkan posisi *Motion Graphic Intern* untuk divisi Grafis dari tim Support **iNews TV**. Aktivitas magang tersebut berjalan selama 4 bulan mulai dari tanggal 19 Agustus hingga 6 Desember sesuai kontrak kerja dari perusahaan. 4 bulan tersebut dilalui dengan ketentuan *work from office* (WFO) setiap harinya dari hari Senin hingga hari Jumat dengan jam kerja mulai dari 08:00 hingga jam 17:00 dengan waktu istirahat mulai dari jam 12:00 hingga 13:00. Pelaksanaan kerja magang dilakukan di **iNews Tower** yang berlokasi di Jalan Kebon Sirih Nomor 17-19, Kecamatan Menteng, Jakarta Pusat, 10340.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Magang

Penulis bisa menjalankan aktivitas magang berkat adanya prosedur-prosedur kegiatan yang telah dilakukan penulis. Berikut merupakan prosedur-prosedur yang telah dilakukan oleh penulis dari awal mula proses mencari perusahaan, mengajukan magang kepada perusahaan, wawancara dengan pihak perusahaan, penerimaan untuk magang, hingga menjalankan aktivitas magang.

Pada awalnya penulis memulai dengan mengikuti sebuah acara yang bernama *Career Day 2024* di Universitas Multimedia Nusantara yang

dilaksanakan pada tanggal 7 hingga 8 Mei. Acara tersebut diselenggarakan oleh *Career Development Center (CDC)* Universitas Multimedia Nusantara dan bersifat terbuka bagi mahasiswa, alumni, dan juga masyarakat umum. Pada acara ini, Universitas Multimedia Nusantara mengundang berbagai perusahaan ternama seperti Kompas Gramedia, Astra Group, Dreambox Marketing Consultant, dan sebagainya untuk membantu mahasiswa mendapatkan karir impian mereka di dunia industri.

Pada tanggal 20 Juni hingga 24 Juni, penulis memutuskan untuk mengajukan daftar-daftar perusahaan yang ingin dilamar sebagai tempat dimana penulis akan melakukan aktivitas magang. Perusahaan-perusahaan yang termasuk dalam daftar tersebut berupa: Giraffic, Chronox Indonesia, Kompas Gramedia, Arkadia Work, Sinar Mas Land, dan iNews Media Group.

Dari perusahaan-perusahaan yang didaftarkan oleh penulis di website Merdeka UMN, Giraffic, Kompas Gramedia, Arkadia Work, Sinar Mas Land, dan iNews Media Group merupakan perusahaan-perusahaan yang mendapatkan persetujuan sebagai perusahaan yang layak untuk menerima magang.

Setelah mendapatkan persetujuan dari website Merdeka, penulis memutuskan untuk mengirim lamaran berupa Cover Letter, CV, dan Portofolio kepada iNews Media Group. Lamaran tersebut dikirim melalui email penulis ke email pihak HRD iNews Media Group pada tanggal 23 Juli 2024. Lamaran tersebut diterima oleh pihak HRD dan pihak HRD memutuskan untuk memberi panggilan untuk sesi wawancara dengan penulis melalui telepon menggunakan *Whatsapp* pada tanggal 8 Agustus 2024.

Penulis akhirnya lolos terpilih untuk pengajuan magang dengan perusahaan pada tanggal 15 Agustus 2024 dengan konfirmasi dari pihak HRD. Penulis dijadwalkan untuk mendatangi kantor iNews Media Group pada tanggal 19 Agustus untuk melengkapi administrasi dan bertemu dengan divisi Grafis yang merupakan salah satu turunan dari divisi Visual iNews, dan juga untuk diwawancarai oleh penanggung jawab dari pihak HRD lebih lanjut. Setelah wawancara lanjutan tersebut selesai, penulis diperkenalkan

lanjutan dengan divisi Grafis inti iNews dan observasi penggunaan *software* serta cara kerja yang berlaku.

Setelah beberapa hari pertama penulis magang di iNews Media Group, penerbitan surat penerimaan magang (LoA) oleh HRD iNews Media pun diberikan kepada penulis. Dengan adanya surat penerimaan magang (LoA), penulis akhirnya melengkapi administrasi registrasi magang di *website* Merdeka UMN.

